



Nombre de alumno: Luz Alejandra Pérez Hernández.

Nombre del profesor: María del Carmen López.

Nombre del trabajo: mapa conceptual.

Materia: fundamentos de enfermería.

Grado: 2.

Grupo: A.

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de enero de 2020.

Fundamentos teóricos.
Bases conceptuales de enfermería.

Los paradigmas en enfermería conceptos teóricos de persona, entorno, salud y el rol profesional

Tendencia y escuelas de pensamiento en enfermería

Paradigma de categorización

Tendencia naturalista: Florence Nightingale. asunciones, proposiciones y elementos fundamentales

Metaparadigma

Escuelas de pensamiento de enfermera

Escuelas de los efectos deseables

Escuela de promoción a la salud

Escuela del ser humano unitario

Escuela de caring

El comienzo de la actividad de quehacer del cuidado está vinculado desde el mismo origen de la vida

Una teoría es el conjunto de conceptos, definiciones y proposiciones que proyectan una visión sistemática de un fenómeno

Persona, salud, entorno y enfermera

Las escuelas de pensamiento de enfermería son el producto y evidencia del desarrollo teórico de la disciplina

Las teorías que la representan han intentado conceptualizar los resultados

En la que el objeto de los cuidados se amplía a la familia aprende sus propias experiencias de salud

Las teorías de dichas escuelas se sitúan en el contexto de la orientación de apertura al mundo dentro del paradigma

Apuestan a la capacidad de las enfermeras en la mejora de la calidad de cuidados a la persona

Los paradigmas ofrecen un camino para la construcción de conocimientos y contribución al desarrollo de la ciencia

Un modelo es una idea que se explica a través de la visualización simbólica

Representa la perspectiva global de cualquier disciplina, activa como una estructura que encapsula y al interior del cual se desarrollaban los marcos de referencia conceptuales

Función del metaparadigma base de construcción de conocimiento

Concepción de cuidado, ayuda que se prestaba a las personas para vivir o sobrevivir

Paradigma de la categorización en este paradigma un fenómeno es consecuencia debe anteriores entonces el desarrollo de los conocimientos se orienta hacia el descubrimiento de leyes universales

Fundamentos teóricos.
Bases conceptuales de enfermería.

